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有關為房屋署轄下的東涌屋苑加強保安及增設智能卡系統的提問 

 
 

 徐生雄議員、方龍飛議員及郭平議員通知本會，在本年

7 月 27 日*舉行的離島區議會會議上，他們將會提出以下提問︰ 
 

“   東涌將有多個新屋苑入伙，根據以往經驗，賊人

會向較新的屋苑下手，偷窺防盜眼並拉動閘門，試探

單位有沒有上鎖，以尋找爆竊目標，可見保安存在漏

洞。 
 
  居民向我們作出反映後，已向北大嶼山警署備案，

並要求屋苑管理處提高警覺，但仍希望相關部門加強

措施，防患未然。 
 
  我們進行網上問卷調查收集民意，截至

5 月 27 日，有 89.6%居民表示贊成要求房屋署為轄下

的東涌屋苑增設智能卡系統(見附件)。 
 
  房屋署曾以「智能卡系統的建造及營運成本所費

不菲」及「居民認為個人私隱被侵犯」為理由，拒絕

增設智能卡系統，但有關決定值得商榷，請相關部門

出席會議進行討論。 ” 
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* 由於懸掛黑色暴雨警告信號，原定於 2021 年 6 月 28 日舉行的會議延期至

2021 年 7 月 27 日。 
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(附件) 

 

 


